

Protokoll:

Die Queerbeauftragte Ruby Nilges berichtet vor dem Gleichstellungsausschuss über ihre Tätigkeit.

Die Zusammenfassung ihrer Aktivitäten ist der Niederschrift als Anlage „02 Kurzbericht der Queerbeauftragen Ruby Nilges“ beigefügt.

Hinsichtlich der Empfehlungen ihrer Folien bezieht sie sich nicht auf die Stadtverwaltung Koblenz als Arbeitgeberin sondern auf Arbeitgeber in der Stadt Koblenz allgemein.

Ein Foto eines homosexuellen Paares, wie zum Beispiel in einem Post der Koblenz-Touristik anlässlich des Valentinstags, hat in Facebook negative Kommentare erhalten.

Aus den Reihen der Ausschussmitglieder wird angeregt, die negativen Kommentare in Facebook hinsichtlich Anzahl, Herkunft und Inhalt auszuwerten. Der Ausschuss ist sich einig, die Kommentare stellen kein repräsentatives Meinungsbild der Stadt Koblenz dar. Oberbürgermeister Langner sichert zu, die Anregung an die Koblenz-Touristik weiterzuleiten.